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Hallo zusammen, 

kurz zu mir: HA begann mit ca. 17 Jahren. Habe mit ca. 19 Finasterid verschrieben bekommen.
Haarstatus hat sich in der ersten Zeit gut erholt. Mittlerweile bin ich 30 und konnte diesen Status
mehr oder weniger halten. Fand die Einnahme in den ersten Jahren regelmäßig statt, so hat
sich das die letzten Jahre doch sehr sporadisch entwickelt. Habe auch mal nen Monat keine Fin
genommen. Dann wieder 2 Wochen durch. Ich bin einfach ne Schlampe was regelmäßige
Einnahmen angeht und kann das auch nicht abstellen.  :? 

Seit dieser Zeit bin ich auch stiller Mitleser hier im Forum und habe schon seit langen die ganzen
Horrorstorys über Fin mitbekommen. Selber war ich nie von Nebenwirkungen betroffen. 

Seit Anfang des Jahres plagen mich aber nun Erektionsstörungen und da ich, wie die meisten
hier wahrscheinlich, ein sehr nachdenklicher Mensch bin rätsle ich, ob es am Finasterid liegen
könnte. Wie gesagt fingen die Probleme am Anfang des Jahres an. Habe zu diesem Zeitpunkt
eine neue Freundin gefunden und am Anfang lief auch alles normal bis ein Knick kam. Im Laufe
des Jahres hatten sich die Symptome wieder gebessert und Sex war auch meist ohne Probleme
möglich. Seit drei Wochen sind sie jedoch wieder massiv vorhanden. Meine Libido ist schon seit
längerer Zeit (ca. 1 Jahr) sehr eingeschränkt. Sperma relativ dünnflüssig. 

Zu mir persönlich ist zu sagen, dass ich letztes Jahr meinen Beamtenstatus auf Lebzeit
aufgegeben habe um nochmal zu studieren. Diese Situation belastet mich teilweise sehr, da
Zukunftsangst auf jeden Fall mit reinspielt. Habe auch überlegt, ob es am Pornografie Konsum
oder zu harter Masturbation liegen könnte. (Ca 2x pro Woche) Auch bei der Selbstbefriedigung
bestehen Probleme eine Erektion aufzubauen und zu halten. Dabei steigt natürlich auch bei
jedem Versuch der Druck weiter an. 

Im Selbsttest habe ich jetzt aber 2 x festgestellt, dass dies beim Genuss von Filmchen weniger
der Fall ist. Es geht leichter von der Hand und komme auch zum Höhepunkt. Nächtliche
Erektionen sind soweit vorhanden. Mal mehr, mal weniger stark. Denke das ist im Rahmen. 

Vllt kann mich ja einer Aufklären, ob es sich bei meinem Fall überhaupt um eine mögliche
Nebenwirkung von Fin handeln könnte, da das System ja ansonsten einigermaßen zu
funktionieren scheint. 

Schon mal vielen Dank fürs Durchlesen.  :pistol: 
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